

PROYECTOS SE BENEFICIARÁN 784 EN TODA LA REGIÓN

El Gobierno destina 4,5 millones con cargo al 'Fondo Verde'

Municipios de la Sierra Norte de Guadalajara, Parque Natural de Sierra Madrona y del Valle de Alcudia, se acogen a las ayudas por primera vez



El Parque Natural de Sierra Madrona es la primera vez que se acoge a estas ayudas.

EyE
C-LM

El Gobierno de Castilla-La Mancha, a través de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente, destinará este año un total de 4,5 millones de euros con cargo al denominado 'Fondo Verde', del que se beneficiará 784 proyectos en toda la Región.

Esta línea de apoyo al Desarrollo Sostenible en la zona de influencia de la Red de Áreas Protegidas de Castilla-La Mancha está dirigida a ayuntamientos, empresas y particulares propietarios de terrenos en los Espacios Naturales Protegidos de la Región, para el desarrollo de actividades compatibles con su conservación.

El titular de este Departamento, José Luis Martínez Guijarro, que informó en Cuenca de la resolución de la convocatoria de ayudas de este año, explicó que el 'Fondo Verde' incluye una línea de ayudas a la conservación,

Ayudas

Buena aceptación en Guadalajara

■ **Martínez Guijarro destacó que ha sido la primera vez que han podido acogerse a esta convocatoria de ayudas los municipios de la Sierra Norte de Guadalajara y del Parque Natural de Sierra Madrona y del Valle de Alcudia. "Los dos grandes espacios protegidos que fueron declarados recientemente por las Cortes de Castilla-La Mancha y que ha tenido una buena aceptación entre los particulares, empresas y ayuntamientos de esta zona", añadió. Desde su puesta en marcha del 'Fondo Verde' en 2005, se han concedido ayudas por un importe superior a los 24 millones de euros, repartidos entre más de 3.200 beneficiarios.**

OBJETIVO

Se trata de garantizar y compatibilizar la conservación de la naturaleza

de la que resultan 201 beneficiarios; y una segunda línea al desarrollo socioeconómico, con un total de 583 beneficiarios.

Con esta convocatoria de ayudas, el Ejecutivo autonómico persigue "primar a las personas que viven en el entorno de los espacios protegidos, devolviéndoles lo que ellos han hecho por el conjunto de la sociedad". Y es que, a juicio de Martínez Guijarro, "si hoy podemos disfrutar de esos espacios protegidos tal y como están es gracias al trabajo, esfuerzo y mimo con el que las personas que en ellos residen los han cuidado".

El Gobierno del presidente Barreda pretende así garantizar y compatibilizar la conservación de la naturaleza con el progreso de los municipios y de los ciudadanos integrados en los Espacios Protegidos de la región, fomentando los usos tradicionales, pero también nuevas actividades generadoras de empleo y riqueza.

En este punto, indicó que los Espacios Protegidos se pueden convertir en "verdaderos motores de desarrollo socioeconómico", por lo que el Gobierno regional apuesta por llevar fondos adicionales los ayuntamientos, empresas y particulares que viven en estos territorios.

En el caso de la provincia de Cuenca, el consejero de Agricultura y Medio Ambiente detalló que son un total de 183 los proyectos beneficiarios, con un importe cercano al millón de euros.

B: Breves

Plan sanitario del porcino

■ El Boletín Oficial del Estado (BOE) ha publicado un Real Decreto que fija las bases del plan de vigilancia sanitaria del ganado porcino. La norma establece que los propietarios de los animales, comerciantes, exportadores y transportistas deberán comunicar cualquier sig-

no clínico de estas enfermedades a las autoridades sanitarias de las comunidades autónomas. Tras dicha comunicación, las autoridades sanitarias realizarán una investigación epidemiológica que permita descartar o confirmar la infección.

La campaña del ajo, lista

■ El operativo especial de la campaña del ajo está listo para ponerse en marcha la próxima semana. En el mismo no sólo se coordina la seguridad de una campaña que atrae a miles de inmigrantes para realizar los trabajos de recolección y manipulación del ajo, sino la gestión de

contratos laborales y la asistencia social. Todos los presentes ultimaron los flecos del operativo diseñado en reuniones anteriores para garantizar la normalidad en todos los aspectos de la campaña que comenzará con la recogida del paje.

Más daños en el viñedo

■ Las Pedroñeras, Las Mesas, El Provencio, Rada de Haro, Belmonte, Villaescusa y Mota del Cuervo son los municipios que han sufrido daños por la tormenta del 7 de mayo. El cultivo más perjudicado fue el viñedo con una superficie de 7.000 hectáreas, le sigue el ajo con 700 hectáreas. Así se desprende del informe realizado por los técnicos.



Viñedo.

Premio para la berenjena

■ La Federación Española de Cofradías Vinícolas y Gastronómicas Fecoes, ha entregado a distintos profesionales los VI Premios a la Artesanía Culinaria en la Villa de Laredo (Cantabria). Entre los premiados, la Berenjena de Almagro, de la que se reconoce así la singularidad y excepcionalidad de un producto típico

manchego. Durante la entrega de premios que se realizó en la casa de cultura de Laredo, Ángel Castro gerente de la Asociación para la Promoción de la I.G.P. Berenjena de Almagro, desarrollo la ponencia titulada "La berenjena de Almagro, joya de la gastronomía popular".

Crece las explotaciones avícolas

■ El número de explotaciones avícolas se situó a 1 de enero de 2011 en 14.066, frente a las 13.936 de mayo de 2010, lo que supone un aumento del 0,93% según los últimos datos del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino (MARM). Del total de explotaciones y por especies avícolas, 9.026 corresponden a pollos, 1.027 a perdicés, 970 a pavos, entre otros.



Pollos